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本报讯 3 月 14 日下午，区委
副书记朱勤皓率“双创”办检查
组一行，前往长海医院、三门路
政府路菜场、虬江码头、东方国
际 水 产 中 心 、上 海 五 角 场 客 运
站、工农公园、四平路 1950 弄等
处，实地查看“双创”工作重要节
点治理推进情况。

“双创”工作开展以来，各相关
部门和街道（镇）及时跟进，全力以
赴开展市容市貌顽症治理，全区卫
生面貌有较大改观，但仍存在一些
卫生治理“盲区”。

朱勤皓查看各重要节点整治
情况后，对相关部门和街道（镇）前
期作出的努力表示肯定，要求进一
步加大宣传力度，形成“群策群力、
人人参与”的良好氛围。同时，就
存在的部分区域“脏、乱、差”现象
有所反弹、部分重点区域卫生“死
角”有待进一步跟进解决等问题，
要求相关责任单位及时探索有效
治理办法，健全管理机制，确保创
建成果不“回流”。

对 五 角 场 街 道 创 新 四 平 路
1950弄居民区垃圾通道管理办法，
实施垃圾房改建工程，努力改善小
区环境、促进“长治久安”的管理思
路，朱勤皓表示充分肯定，建议“双
创”办检查组向其它街道（镇）推广
相关管理经验。 ■周琳

本报讯 3月14日，区政协主席
马效华赴区府督查室走访调研，就
进一步做好政协提案办理工作进行
交流，并听取区府督查室有关意见
建议。

马效华肯定了区政府相关职能
部门认真办理政协提案的努力。他
说，政协提案是委员意见的一种反
馈和共享，有关单位要把各党派、团
体及各界委员的意见、建议采纳好；
本次针对办好提案的走访调研，目
的就是使政协的提案工作更具有效
性、针对性；同时，这也是针对党的
群众路线教育实践活动整改动作的
一次协商。下一阶段，政协要对提
案办理情况的评估反馈机制作深入
调研和分析，进一步提高提案交办、
答复、落实跟踪各个阶段的质量，共
同协商，督办解决。 ■应沈漪

李尔亚太区总部暨技术中心新址杨浦开业
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区委常委会教育实践活动专
题学习会发言（三） >>>刊2版

区委向老干部通报工作
本报讯 3月13日上午，区委在

沪东工人文化宫召开向老干部通
报工作会议。区委书记陈寅向老
干部通报今年杨浦经济社会发展
有关工作安排和区委党的群众路
线教育实践活动有关情况。

陈寅表示，今年是全面建设杨
浦国家创新型试点城区，以深化改
革促发展，以创建上海市文明城区
和国家卫生区为抓手提升城区管理
水平，以群众路线教育实践活动为
契机进一步增强党的建设的关键一
年。区委将全面贯彻落实党的十八
大及十八届三中全会、中央经济工
作会议和十届市委五次全会精神，
继续坚持稳中求进，用改革统领全
局，把改革创新贯穿于经济社会发
展各个领域各个环节，继续坚持“三
区联动、创新驱动”发展道路，推动
经济转型升级，推进民生改善，促进
社会和谐稳定，保持经济社会持续
平稳健康发展。

会上，陈寅着重向老同志介绍
了全面深化改革，滨江、五角场“南
北联动”发展，创建上海市文明城
区和国家卫生区，区委重点调研课
题、市委巡视组反馈意见整改落实
和党的群众路线教育实践活动等
情况。

陈寅指出，老干部是做好各项
工作的宝贵财富，杨浦的发展离不
开老同志一如既往地关心、支持，
希望在今后的工作中，老干部们能
继续关注杨浦的建设发展，多献计
献策，多反映社情民意，多做宣传
教育工作，为促进杨浦城区和谐发
展，发挥积极作用。

区委常委、组织部部长倪俊南主
持会议。全区160余位正处级以上
离退休干部参加了会议。 ■刘竹一

区领导检查“双创”
工作推进情况

500余人参与铁路沿线第二次清扫

社区医院“零差率”药物扩容

区人大深入基层
听取工作意见建议

本报讯 3月11日下午，区人大
常委会主任魏伟明来到五角场街
道，与街道党政主要负责同志、职能
部门负责人、社区干部和街道人大
代表联络室有关人员展开座谈，听
取基层对区人大常委会党组和机关
的意见建议。

与会同志围绕人大加强工作创
新提升监督实效，强化业务培训提
升代表履职能力，严格落实有关纪
律规定督促代表履行职务，积极搭
建平台发挥代表作用等提出了意见
建议。

魏伟明表示，区人大常委会将
认真研究梳理大家的意见建议，针
对问题制定切实可行的改进措施，
不断推进人大工作发展。他希望街
道代表联络室进一步发挥好职能作
用，把联络代表、服务代表履职、发
挥代表作用的工作做实、做活。

魏伟明还就“双百”活动中五角
场街道群众反映比较集中的5个问
题进行了协调。 ■王诚华

区政协走访调研
提案办理工作

本报讯 3月12日，全球领先的汽
车座椅和配电系统供应商李尔公司，
在杨浦区举行开业庆典活动，公司亚
太区总部暨中国技术中心新址正式
启用。

区委副书记、区长诸葛宇杰，区
人大常委会副主任杭开才，美国驻上
海总领事馆总领事葛瑞风、美国商会
副总裁魏连晟、上海外商投资企业协
会会长刘锦屏，李尔公司总裁兼首席
执行官Matthew Simoncini、李尔公司

亚太区总裁兼集团执行委员会成员
Jay Kunkel等出席。

诸葛宇杰在致辞中代表杨浦区
委、区政府对李尔公司新址开业表示
祝贺。他说，杨浦区作为上海面积最
大的中心城区，近年来，在全区共同
努力下，城区面貌不断改善，环境更
加优美，企业发展更加迅速。李尔公
司亚太区总部暨中国技术中心新址
所在的宝地广场位于大连路总部研
发集聚区，周边交通配套设施良好，

已集聚了众多优秀企业。李尔公司
的入驻将对进一步提升大连路总部
研发集聚区功能起到重要推动作用。

“亚太区是李尔全球范围内发展
最快的市场。随着在上海更具规模
的行政管理机构和技术中心的落成，
能够为公司保持在亚太地区的良好
发 展 势 头 提 供 支 持 。”Matthew
Simoncini这样说到，“中国是目前全
球最大的汽车生产地区，也是我们在
亚洲的最大市场。李尔亚太区总部

的新址更为便利，集聚行政管理、工
程、产品研发及验证等人才，并配备
有成本技术优化中心，使我们可以为
客户提供更高质量的服务。”

据悉，李尔公司新启用的现代化
总部及产品研发中心共有约 600 名
员工，除此之外，产品技术中心展示
了公司最前沿的汽车座椅和配电系
统产品，特别是适用于电动汽车和混
合动力汽车的高功率产品。

■宋寅清 傅新

■记者 毛信慧

本报讯 日前，家住杨浦区的王
女士发现，到家附近的平凉社区卫
生服务中心看病，可以买到“零差
率”的非基本药物了。

所谓“零差率”药品，就是按药
品进价销售，不再加价产生利润，利
润部分由政府给予补贴。本市“零
差率”药物现已从844种增加至874
种，社区卫生服务中心根据家庭医

生制签约居民的医疗和用药需求，
除配备使用国家和本市基本药物
外，可在本市医保药品范围内选择
配备不超过30种药品，并实施零差
率销售。记者了解到，平凉社区卫
生服务中心现有药物496种，其中基
本药物 466 种，非基本药物 30 种。
和本市其他社区卫生服务中心一
样，该院药品实行“原价进、原价出”
的“零差率”政策。

医院药库相关负责人介绍，基

本药物是国家筛选出来的相对廉
价、疗效确切的药品，但在儿科、妇
科等部分类别上，种类较少，不能完
全满足社区患者的用药需求。“比如
此次新增的‘零差率’药物中，右美
沙芬愈创甘油醚糖浆就是一种儿童
常用药，复方黄松洗液则是妇科常
用药，这些药品都不在基本药物范
围内，‘零差率’药物扩容后，社区医
院可根据各自需求配备一些非基本
药物，保障用药总体水平。”

本报讯 3 月 16 日，为巩固落实
二月区委双创“营造新年新气象”的
主题周活动——铁路何杨支线全线
集中清扫的成果，本月“学雷锋见行
动”的主题周活动进一步巩固清扫
成果，开展了第二次全面清扫工
作。3 月 16 日星期日上午，在区双
创办的统一部署下，区建交委会同
区绿化市容局、区城管大队、区交警
支队和长白新村街道、殷行街道、五
角场镇、新江湾城街道等单位共同
组成 500 余人的队伍，分布在 10 公
里长的铁路线上，再次开展铁路沿
线清扫活动。

当天，区领导诸葛宇杰、朱勤

皓、唐海东、丁欢欢、蔡田、吴乾渝、
陈宇剑、王桢等分赴各个道口参加
志愿劳动，并慰问奋战在各个清扫
路段的环卫工人、建交委青年志愿
者和街镇社区志愿者们。

此次集中清扫行动在上一次清
扫的基础上，重点清除距离铁路道
口200米以内的白色垃圾，进一步拔
除铁路沿线的卫生“死角”和“盲
区”。活动当天，绿化市容环卫部门
出动200多名环卫专业队伍开展清
扫活动，成为本次清扫工作的主力
军，同时他们还承担提供清扫工具，
做好垃圾清运的工作；区城管大队
负责在各道口进行安全防控、警示

过往人员、车辆，维持铁路道口秩
序；区交警支队负责指挥参加整治
活动单位、人员的车辆停放，维持周
边道路交通秩序；四个街镇共组织
250 多名社区志愿者参与铁路沿线
清扫；区建交委和委属单位则全员
出动，参与清扫活动。

经过近两个小时的集中清扫，
清理出垃圾杂物10车共19吨。

■宋寅清 郑潇萌 刘瑾


